



FESTIVAL JOGJA KOTA 2023

# Pembukaan Semarak, Rewang Harus Dilestarikan

**YOGYA (KR)** - Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta kembali menggelar Festival Jogja Kota (FESTA). Gelaran FESTA kali ini diselenggarakan di Stadion Kridosono Kotabaru, Yogyakarta selama 3 hari, Jumat (3/11)-Minggu (5/11).

Event ini mengusung tema 'REWANG', FESTA 2023 merupakan kolaborasi 4 Kawasan Cagar Budaya (KCB), yaitu KCB Kotagede, KCB Kotabaru, KCB Pakualaman, serta KCB Tugu-Malioboro-Kraton (Kraton). "FESTA 2023 ini diikuti 14 kemandren di kota Yogyakarta dan bertujuan untuk memaksimalkan potensi keberadaan kebudayaan masyarakat perkotaan (urban culture) yang berkembang di sekitarnya," tutur Kepala Dinas Kebudayaan Kundha Kabudayan Kota Yogyakarta, Yetti Martanti SSos MM saat acara pembukaan yang berlangsung semarak, Jumat (3/11).

Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo,

SH MEd dalam sambutannya menjelaskan makna 'REWANG' yang menjadi tema FESTA kali ini. "Hari ini kita itu pesta bersama, tapi itu pestanya adalah gotong royong yang kalau bahasa Jawa namanya rewang. Ternyata di kota juga ada rewang, budaya kita saling tolong-menolong saling membantu. Apabila ada tetangga maupun keluarga ada hajatan ada kerepotan maka tanpa kita diminta maka kita akan saling membantu. Ini adalah salah satu budaya kita yang harus terus kita lestarikan," ujarnya.

Dalam FESTA 2023, akan menampilkan 'REWANG HAJAD DALEM' persembahan dari KCB



KR-Felicia Echie

**Singgih Raharjo, Yetti Martanti, dan perwakilan 4 KCB mengayak beras tanda dibukanya FESTA 2023.**

Kraton yang merupakan kolaborasi Kemandren Kraton, Ngampilan, Wirobrajan, Mantrijeron, Gedongtengen dan Tegalrejo. Kemudian 'DUMADINING TUGU GOLONG GILIG' persembahan KCB Kotabaru kolaborasi Kemandren Gondokusuman, Jetis dan Danurejan. "KCB Pakualaman kolaborasi Kemandren Pakualaman, Gondomanan dan Mergangsan akan mempersembahkan

'BALI REWANG'. Terakhir KCB Kotagede yang merupakan kolaborasi Kemandren Umbulharjo dan Kotagede menampilkan 'Rewangan Rewang'.

Di samping menampilkan seni pertunjukkan, keempat KCB juga menyediakan booth yang dinamai Warung Kota (WARKOT). Dari setiap booth, terdapat berbagai produk unggulan baik kuliner maupun produk kreatif dan lainnya. (\*-4)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005